



Mendoza 12 de noviembre de 2010

Salón de grados de la Universidad Nacional de Cuyo

ACTO DE CLAUSURA

Lic. Gustavo Nieto

Coordinador General de la organización del IV Congreso de Extensión Universitaria y las IX Jornadas Nacionales de Extensión Universitaria

Ayer un poco en el festival de música popular, una de las chicas hacía entrevistas y preguntaba que fue lo mejor que nos dejó este Congreso, lo mejor es que ya terminaba decía yo, y lo peor el Coordinador General. Esto un poco para romper el molde. Entre todos trabajamos mucho hace un año, como yo siempre digo "LA EXTENSIÓN ES UNA PASIÓN" y eso es lo que movilizó que trabajáramos de esta manera que lo hicimos; siempre por fuera del horario de trabajo, en nuestras casas también, postergando cuestiones personales, de la vida académica. Y lo hacemos por que nos sentimos militantes de nuestra Universidad Pública, militantes del compromiso social del tener una universidad sostenida con el esfuerzo de los sectores populares, sobretodo. Entonces más que un esfuerzo es un deber por eso es no nos importa estar cansados y demás.

También reflexionábamos que este IV Congreso llega en un momento, marca una época y un cambio de época de Latinoamérica, Argentina, que se viven aires de cambio. No sé si lo perciben pero hay una sensación de esperanza, de que el esfuerzo que hacemos ahora va a valer la pena porque ese horizonte utópico está cada más cerca. Ese horizonte utópico yo creo que es igualdad social, la transformación social, y bueno el sueño de nuestros padres era el hacer una patria para todos. Así que en la cuna de San Martín, gracias al equipo, a cada uno de ustedes, a los representantes de cada facultad y nos encontramos en el camino de la transformación.

Gracias.